

## Stimmungsbild BÄfAM

Ich habe mich trotz Stillzeit zu Beginn des BÄfAM-Seminars zu einer Teilnahme entschieden und dies nicht bereut: Die Wochenenden empfand ich inspirierend und beflügelnd, mich wieder mehr und auf schöne Art und Weise mit der Medizin zu beschäftigen.

Auch die bunte Zusammenstellung von Patientenarbeit, theoretischer Grundlagen, Heileurythmie und Eigenarbeitsanteilen empfand ich als sehr gelungen und rund.

In den Zwischenphasen gab es sehr lohnende „Anregungen zur Eigenarbeit“, auch bunt zusammengestellt mit Einladung zur eigenen Erfahrung theoretischer Vertiefung/Wiederholung und Anwendungen.

Auch die persönliche Betreuung und Ansprechbarkeit der Dozenten in den Zwischenphasen habe ich als sehr wertvoll erlebt.

Die Patientenarbeit war anfangs recht schwierig für mich, hatte ich doch wenig Anthroposophische Vorkenntnisse, aber bereits nach 1-2 Wochenenden kam langsam ein Grundstock und daraufhin wachsende Sicherheit mit einem stets wachsenden Therapie-Repertoire. Auch die wiederholte Anwendung der Anthroposophischen Diagnostik führte zu größerer Sicherheit, Schnelligkeit und Treffsicherheit was die Einschätzung neuer Patienten angeht.

Atmosphäre/ Stimmung im Seminar: aufmerksam, offen, bereichernd, fröhlich, frei, unterstützend.

An jedem Wochenende gab es inspirierende Impulsvorträge zu stets neuen Themenbereichen mit sehr guten Dozenten, die Wissen, Begeisterung und Erfahrung in diesem Bereich miteinander verbinden konnten.

Ich würde mich jederzeit wieder für eine Teilnahme entscheiden!!!

U. Fehr